



La violoncelliste franco-allemande **Elodie Théry** a reçu ses premiers cours de violoncelle à l'âge de quatre ans. En 2011, elle a commencé ses études avec Laurentiu Sbarcea, violoncelliste co-solistre de l'orchestre symphonique de Düsseldorf, à la „Hochschule für Musik und Tanz“ de Cologne, et a obtenu la plus haute note pour son Bachelor récital. Au cours de la saison 2014/2015, elle est stagiaire au „WDR Funkhausorchester“ à Cologne. Elle a terminé son „Master of Performance“ avec mention en juin 2017 à la Haute Ecole de Musique de Lucerne dans la classe de Christian Poltéra. En 2017 et 2018, Elodie Théry a été artiste en résidence au "Festival for Young Artists Bayreuth". Elle a joué en 2019 en soliste avec l'Orchestre symphonique de Lucerne au KKL de Lucerne et a terminé son Master of Solo Performance, également avec distinction. Passionnée de musique de chambre, Théry est impliquée dans de nombreux projets internationaux. Elle fonde de solides formations de musiques de chambre avec lesquelles elle se produit actuellement en Suisse. Théry inspire et captive le public par son enthousiasme, sa présence scénique impressionnante et une personnalité hors du commun. Elodie Théry est boursière de la Fondation Hirschmann, de la Fondation Zaczkowski, ainsi que de la Fondation de boursiers Richard Wagner.